

---

**Titel:** Staatskrise im Libanon: „Wir wurden ausgeraubt“

**Text-/Moderationsvorschlag:**

Vor einem Jahr explodierten im Hafen von Beirut mehrere Tausend Tonnen Ammoniumnitrat, hunderte Menschen starben. Es war ein erneuter Tiefpunkt im krisengeplagten Land an der Mittelmeerküste. Ein Jahr danach scheint die Lage im Land noch dramatischer zu sein.

**Filmlänge:** 3:05 Minuten Autor: Jacqueline Saad, Matthias Pabst

**Kamera & Technik:** Julien Kobersy

**Musiklizenz:** [artlist.io](https://artlist.io)

**Region:** Libanon Deutschland

**O-Töne:**

Fadi Riachi, Entwicklungsberater (bei "Bridges-Josour")

Markus Koth, Coordinator Syria Response bei Diakonie Katastrophenhilfe/Brot für die Welt

Carole Chamesddine, lebt mit Familie in Beirut

**Infos:**

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

---

## **Kontakt:**

Matthias Pabst

Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH

Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0176 21499284

pabst@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann  
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**